
　【町　長】５件

　　◇地方独立行政法人広尾町国民健康保険病院の設立認可 － 平成31年２月26日付で、北海道知事より設立

が認可され、４月１日の法人成立に向け、各種手続きを進めている。（関係する条例を改正）

　　◇認定こども園 ひろお保育園の認定 － 平成31年２月14日付で、北海道知事より認定された。

　　◇第５次広尾町まちづくり推進総合計画「第３期実施計画（平成29年度～平成32年度）」の見直し

　　　見直しにより、残り２か年の総事業費は55億5380万5000円（332万3000円の減）

　　◇とかち広域消防事務組合事務局へ職員派遣 － 平成31年４月１日付で、事務職員１名を派遣（２年間）する。

　　◇排雪作業中の事故 － 平成31年２月18日発生。ケガ人はいなかった。

☆行政報告

2019.4 月
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平成31年第１回定例会が、３月５日から14日まで10日間の会期で開かれました。
条例の一部改正や補正予算、平成31年度予算などを審議し、いずれも原案どおり
可決、閉会しました。

　☆平成 31 年度一般会計予算

収入（歳入）合計　71億1100万円 支出（歳出）合計　71億1100万円

件　　　　　　　　　　名 審議結果

国保病院の地方独立行政法人化へ － 法人移行に伴い、現病院の設置等に関する条例の廃止など
関係する条例を改正。　　　　　※４月から独法に関することは、健康管理センターが所管する。

原案可決

子育て支援室の設置 － 利便性の向上と施策の円滑な実施のため、保健福祉課内に「子育て支援
室」を設置し、子育て支援に関する業務を集約する。

原案可決

（一部省略しています）

☆主な審議事項と結果

※４ページへ続きます１

第１回 町議会定例会

平成31年度
当 初 予 算

総額 100億円 可決
独法国保病院への運営交付金は４億円
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高校生と議員の

を開催ま ち づ く り 懇 談 会
～まちづくりを考える良い機会に

/28

　議会やまちづくりに対する高校生の関心と理解を深めるとともに、議員が将来を担

う若者にとって魅力あるまちづくりに活かすことを目的に、広尾高校第１学年 37 名

（２名欠席）と議員９名（北藤・渡辺・こだ・おだ議員 欠席）で懇談会を実施しました。

　浜頭副議長から町議会の役割や広尾町の現状などについて説明した後、５グループ

に分かれて意見交換を行いました。

　ここでは、高校生から出た意見を抜粋、要約してご紹介します。

≪議会のイメージ≫

●町について話し合って、町を活性化しようと努

力している

●堅い・堅苦しい・難しい

●大変そう・忙しそう

●政治に詳しい人が集まる

●町の問題改善をしたりする

●いろいろな意見について、それぞれが案を出し

て話し合っている

●どのような活動（議論）をしているのか、あま

り知られていない（イメージがわきにくい）

●若い議員がいない

●広尾町に長く住んでいる議員が多い
≪まちづくりへの参加≫

●高校生がもっと参加できる環境がほしい（参加

しづらい）

●中高生（若い人）の意見をもっと取り入れると

良いと思う

●ボランティアを軸に参加したい

●良いことで新聞紙面を飾る

●座談会を開いて、中高生などと話すことで、い

ろいろな意見が出て良いと思う

●高校のボランティア局を軸に、福祉などで若い

人からお年寄りまで住みよい環境をつくれたら

良いと思う

●一つでも町の活性化につながるようにしたいと

思っている（広尾高校の良さを発信するなど）

浜頭副議長が説明

「広尾町の人口はピーク時に比べて半減している」

グループで活発な意見交換
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≪町・議会に望むこと≫

●検定補助の範囲拡大

●港の壁画をなんとかしてほしい

●昔からあるモノをもっとアピールしてほしい

●医療費の無料化を高校生まで拡大

●議会が何をしているのかを知ってもらう取り組み

●町のやることに対する議会の監視体制の強化

●子どもが遊べる場所を増やしてほしい

●空き家・空き地などの有効活用（壊してその廃

材で公園をつくるなど）

●サーフィンをする人の駐車場の整備

●商店街・港の活性化

●釣り場の整備（ルールをちゃんと決めるなど）

●広尾町ならではのモノ（特産品）を増やしてほ

しい

≪広尾町の将来の姿（理想像）≫

●高規格道路がつながって、道の駅や若者文化の

ある施設が増えて、観光客を呼びやすい環境に

●人口減少対策によって人口が増えて（移住者が

増える）、１万人を超える

●広尾町がずっと続いている

●温泉がある

●若者ウケするお店ができて、若者が増加する

●老後のスローライフが送れるような環境に（老

人のシェアハウス・グループホーム・憩いの場）

●交流人口を増やすための行事で町が活性化

懇談会を終えて　感想

●今まで知らなかった議会のことが、議員さん

と話すことで理解できてもっと知りたいと

思った

●高校生と議員とが話せる機会があるのは、非

常に良い取り組みだと思った

●貴重な体験ができた

●正直、難しかった（難しい話が多かった）

●まちづくりについて、自分なりに考えてきた

つもりだったけど、懇談会を通してもっと広

尾町のことを知り、広尾町の活性化のために

若い人、私たちが頑張っていこうと思えた

●いろいろな意見を出すことができて、時間が

足りないくらいだった

●町が自分たちのためにやってくれていること

を知ることができた

●最初は緊張したが、話していくうちに「広尾の

ことをちゃんと考えているんだな」と思った

●高校生議会をやってほしい

≪広尾町の良いところ≫

●海と山に囲まれて、自然が豊か（空気がきれい）

●十勝港がある

●農業・漁業・林業が盛ん

●サンタランドのイルミネーションがきれい

●北海道内では温暖なところ

●人が優しい（あいさつを返してくれる・近所付

き合いが良い）

●何もないところが逆に良い（静か）

　広尾高校第１学年 38 名が、懇談会を踏まえて

実際に議会を傍聴に訪れました。

　この日は、予算審査特別委員会が開催され、高

校生に関連が深い「教育費」などが審査されまし

た。「広尾高校の存続」「遠距離通学者への対応」

などに関する質疑があり、高校生は真剣な眼差し

で議論を聞いていました。

3
13／

最後に各グループの代表生徒が発表

議会を傍聴



☆一般質問や質疑、議案の賛否状況等の詳細については、６月発行予定の議会だよりに掲載します。

　また、広尾町のホームページにも掲載していますので、ご覧ください。（　　　　　　  をクリック！）

４

※１ページからの続き

件　　　　　　　　　　名 審議結果

平成30年度一般会計ほか９会計予算の補正 － 各種事業費の確定見込みによる補正など。 原案可決

平成31年度一般会計ほか９会計予算
・10会計の新年度予算は、予算審査特別委員会で審査した結果、可決すべきと決定。
　14日の本会議で原案のとおり可決した。

原案可決

（一部省略しています）

☆旗手恵子、前崎　茂、萬亀山ちず子、浜野　隆、北藤利通、志村國昭、浜頭　勝、

　小
こ

田
だ

英勝、小
お

田
だ

雅二 の９議員が行いました。

　【旗手議員】　　①高校生まで医療費無料拡大を　②学校給食費の保護者負担の軽減を

　【前崎議員】　　①国保税の子どもの均等割の軽減を　②漁業振興と後継者対策を

　【萬亀山議員】　　①認定こども園の開設にあたって

　【浜野議員】　　①生涯学習の推進について

　【北藤議員】　　①南洋材の受入れと北海道産認証材の影響は　②十勝港に企業誘致を

　　　　　　　　③オスロ通りの環境整備について

　【志村議員】　　①高校生のスクールバス利用と待合所の設置について　②豊似保育所の保育時間検討の考えは

　【浜頭議員】　　①空き家対策の現状と今後について

　【小
こ

田
だ

議員】　　①帯広・広尾間の高規格道路の整備状況と豊似 IC（仮称）から広尾 IC（仮称）までの事業化について

　　　　　　　　②広尾町立国保病院が地方独立行政法人として４月からスタートするにあたっての取り組みについて

　【小
お

田
だ

議員】　　①児童虐待やドメスティック・バイオレンス等に対する町としての対応について

　　　　　　　　②プラスチックゴミとそれによる世界規模の海洋汚染問題について

　　　　　　　　③農山漁村交流事業について

一 般 質 問 ３月７日（木）

◎発行・編集／広尾町議会・議会広報特別委員会　　Ｅｰ mail  g-gikai@town.hiroo.lg.jp

　〒089-2692　広尾郡広尾町西４条７丁目　TEL 01558-2-0180　FAX 01558-2-2114

平成31年第１回臨時会は２月14日に開会。補正予算などを審議し、いずれも原案どおり

可決、閉会しました。

件　　　　　　　　　　名 審議結果

平成30年度一般会計・病院事業会計予算の補正 － 国保病院を地方独立行政法人へ移行するため
に、病院事業会計の欠損金（8000万円）を補てんする費用を補正。

原案可決

（一部省略しています）

☆主な審議事項と結果

件　　　　　　　　　　名 審議結果

地方公務員法及び地方自治法の一部改正における会計年度任用職員の処遇改善と雇用安定に関す
る意見書

原案可決

国民健康保険における子どもに係る均等割額の見直しを求める意見書 原案可決

※可決された意見書は、国及び関係機関に提出しました。意見書の審議 ３月14日（木）

第１回 町議会臨時会


